



ひかり

学校だより NO.11
令和6年2月29日
千代田区立翹町小学校
校長 田村 砂弥香



開校30周年 歴史の節目を刻む

校長 田村 砂弥香

翹町小学校・翹町幼稚園は、開校・開園30周年を迎えました。

2月16日（金）には、「開校30周年おめでとう集会」を行い、全校児童で学校のお誕生日をお祝いしました。オープニングでは、体育館後方に設えた巨大なバースデーケーキに、子供たちが作ったプロジェクションマッピングを投影し、周年委員会によるクイズや各学年からの出し物を楽しみました。



その後、総勢52名から成る警視庁音楽隊をお迎えして、記念演奏会を鑑賞。本校の校歌に始まり、子供たちの希望に応じて多彩な曲目を生演奏で披露してくださいました。演奏だけでなく、カラーガードによるパフォーマンスも素晴らしく、バトンやフラッグを天井高く放るたびに子供たちから歓声と拍手がわいて、お祝いを盛り上げてくださいました。

そして翌17日（土）、記念式典を挙行了しました。樋口高顕千代田区長、堀米孝尚教育長をはじめ、千代田区教育委員会の皆様、地域や保護者代表の皆様、元校長先生や教職員など、100名を超えるお客様に見守られ、終始温かい雰囲気で行いました。中でも、在校生代表の6年生による合唱「いのちの歌」には、多くのお客様が涙を流して聴き入ってくださいました。



一連の周年行事を振り返り、あらためて感じたことは、翹町小学校が長きに渡って地域に愛され、教職員や保護者とともに手を携えて、子供たちを慈しんできたということです。そして、歴史は単なる年月の積み重ねではなく、大切な節目に集い、語らい、ともに祝うからこそ歴史になるのだと実感しました。翹町小学校は、これからも歴史と伝統を大切にして地域の拠点であり続けるとともに、未来を担う子供たちにも、今日という日を大切な思い出にして、母校を支えていってほしいと思います。

周年行事にご協力をいただいた多くの皆様に、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

●令和5年度末の予定

3月21日（木）給食終了・卒業式予行（5・6年）
3月22日（金）修了式（B時程・4時間授業）
3月25日（月）卒業式（登校するのは6年のみ）

●令和6年度初めの予定

4月8日（月）始業式・入学式
4月9日（火）給食開始（2～6年）

3月の行事予定

日	曜	朝会	時程	行事予定	SC 来校	学び 遊び	体験
1	金		B	安全指導日	○	○	
2	土						
3	日						
4	月	朝会	A	保健指導日		○	
5	火	朝学	A		○	○	
6	水		B			○	
7	木	朝学	A	※5時間授業(全) 保護者会(5・6)15:00	○	○	
8	金		B	卒業を祝う会(6年のみ7時間授業)	○	○	
9	土			科学センター(オープン教室)			
10	日						
11	月	委員会 活動報 告集会	A	薬物乱用防止教室(6) 保護者会(1・2)15:00		○	
12	火	朝学	A	TGG(6)		○	
13	水		B	日本舞踊(3) 保護者会(3・4)15:00		○	
14	木	朝学	A	クラブ活動⑩ 道徳特別授業(5・6)	○	○	
15	金		B		○	○	
16	土						
17	日						
18	月	朝会	A	幼稚園歓送(5)		○	
19	火	S集会	A	食育の日 サンシャインキッズ発表集会 落語教室(3・4) JICA特別授業(6)	○	○	
20	水			春分の日			
21	木	朝学	A	給食終 ※1~4年4時間授業 国際交流アイルランド(4) 卒業式予行(5・6)5・6校時		○	
22	金		B	※B時程4時間授業 給食なし 修了式・お別れの会	○		
23	土						
24	日						
25	月		B	卒業式 ※卒業生登校8:40~8:50			
26	火			春季休業日始			

【3月の目標】

生活：最後までしっかりやりとげよう。
清掃：教室をきれいにし、次の学年に渡そう。
保健：一年間の健康生活を反省しよう。
給食：一年間の給食をふりかえろう。
安全：東日本大震災について学び、災害について考えよう。

クラブ活動・委員会活動

鮎川祐貴 鷲野谷知枝

今年度のクラブ活動では、子供たちの思いをもとに12のクラブで活動を楽しんでいます。4・5・6年生の異学年での交流を大切にするこゝろで、ただ活動を楽しむだけでなく、異学年が協力したり励まし合ったりする姿も多く見られます。

今年度の委員会活動では、開校30周年にあたり、記念行事を計画・実施する「周年委員会」が設立されました。集会の内容を考えたり、おめでとう給食の献立を栄養士と相談したりするなど、全校の先頭に立って、30周年のお祝いを盛り上げました。

卒業に向けて

市川 麻代美

2月26日(月)、6年生を送る会が行われました。4・5年生の代表委員会、各学年からの心温まるメッセージや出し物に、6年生は終始笑顔で過ごしました。終了後は、キッズ班のメンバーと4年ぶりとなるお別れ給食で楽しいひとときを過ごしました。下級生の思いを受け、卒業までの日々を大切に過ごそうという思いを新たにしました。

6年生 総合的な学習の時間

「ちょこっと変える自分のまち」

中村 拓海

10月に堀米教育長から「千代田区をよりよくする提案をせよ」というミッションをいただき、グループに分かれて条例を調べたりアンケートをとったりして提案内容を考えました。12月には、保護者の皆様へ中間報告を行いました。その際に提案内容や発表の仕方についてアドバイスをいただき、ブラッシュアップしました。先日の学校公開では、地域の方や区役所の方、保護者の皆様がいらっしゃる前で、クラス代表が発表し、「ちよだ楽」に出場する学校代表チームを投票で決めました。

この学習の特徴は、正解のない問いに向き合っているのは正解ではなく最適解です。この学習を通して、一人一人がよりよくしたいという思いをもち、協力して調査し、考えることができました。